



Weekly Report



クラブテーマ 「和の心」で 笑顔あふれるロータリー活動を

2024-2025 小林 篤 年度 第7回

通算 2849 例会

令和 6年 9月 5日(木)
9月第1例会

本日の例会

例会場 大光寺
点鐘 6:40
テーマ 早朝例会
主管 会場・出席委員会

内容 境内清掃
ラジオ体操
会長挨拶
卓話
読経
朝食

次回例会案内

令和 6年 9月 12日(木)

例会場 料亭ふな又
点鐘 12:30
テーマ 地区部門セミナー報告

2024-2025 年度

岩槻ロータリークラブ

会長 小林 篤
幹事 内藤 明
会報・広報・IT委員長 樵 康史
例会場 ふな又
例会日 木曜日
点 鐘 第1・第2 12:30
第3 18:00

クラブ事務所

さいたま市岩槻区本町 3-8-2-203
TEL 048-758-0680
FAX 048-758-0681
MAIL info@iwatsuki-rotaryclub.jp



会長挨拶

第62代会長 小林 篤

皆さん、おはようございます。
本日は、遠藤バスト会長の多大なるご協力をいただき、毎年恒例となっております早朝例会をこのように開催できることを心から嬉しく思います。早朝にもかかわらず、例会にご参加いただきました皆様に、深く感謝申し上げます。私自身、この早朝例会を毎年心待ちにしており、特に皆さんと共に過ごすこの時間が特別なものとなっております。

例会の一環として、まずは境内の清掃を行い、その後、爽やかな朝の空気の中でラジオ体操を行います。体を動かし、心身をリフレッシュさせた後には、皆さんと一緒に朝食をいただく予定です。この一連の活動を通じて、私は今日一日が充実した素晴らしいものになると確信しております。



さらに、本日は新たに入会された北村さんも例会にご出席いただいております。北村さんのご参加により、会の活気が一層高まることを大変嬉しく思います。なお、正式な入会式は、9月の第3例会にて執り行う予定でございますので、どうぞご期待ください。

岩槻まつりの例会から少し時間が経過しておりますが、その間にも、職業青少年奉仕委員会および社会国際委員会

会において炉辺会議が開催され、来るべき事業に向けた準備が着々と進められております。これらの委員会の皆様には、ややタイトなスケジュールの中で迅速かつ的確な準備を進めていただいております。そのご尽力に対して深く感謝申し上げます。私も皆様と共にこの準備を進めてまいりますので、引き続きのご協力をよろしくお願いいたします。

また、ここ大光寺には、岩槻ロータリークラブ唯一のガバナーであった金子バストガバナーのお墓がございます。残念ながら、私自身は金子バストガバナーと直接お会いしたことはありませんが、彼を知る方々からは、非常に穏やかで温厚な人柄であったと伺っております。後ほど、皆さんと共にお墓参りをし、その貢献に対する感謝の意を表したいと考えております。

最後に、皆さんに「朝の光は黄金なり」ということわざをご紹介したいと思います。「黄金」という言葉は、非常に価値のあるものの象徴として使われますが、このことわざが示すのは、朝の時間が金と同じくらい貴重であるということです。朝の時間帯は静かで、心を落ち着けながら新しい一日を迎えるための準備ができる、極めて重要な時間です。

この大切な朝の時間を、皆さんと共有できることを非常に光栄に思っております。今日一日が、皆さんにとって実り多い素晴らしい日になることを心より願っております。本日も、どうぞよろしくお願い申し上げます。



卓話

パスト会長 遠藤隆雄

今日はお天気も爽やかで気持ちの良い朝を迎えることができました。また多くの会員に集まって頂きましてありがとうございます。

初めての方もいると思いますが、皆さんと一緒に智山勤行式をお唱えします。懺悔文から三帰礼文・十善戒・発菩提心真言・三昧耶戒真言・開経文・般若心経・光明真言・御宝号・普廻向までを唱えます。ロータリークラブに関係しました方々の供養もさせていただこうと思っておりますので、お焼香をお願いします。

このお寺は真言宗の智山派に属しております。本山は京都の観光コースから少し離れていますが、京都東山の七条通りの突き当たり、向かって左側には国立博物館、右側には三十三間堂などの名所旧跡が多い場所にある智積院です。真言宗智山派の関東三大本山といわれているのは、一番有名な成田山新勝寺、川崎大師、高尾山薬王院です。

このお寺では観音堂に十一面観音をお祀りしているんですが、12年に一度御開帳しております。この法要は午年にやっています。来年の巳年に境内の前の部分の環境整備を行う予定ですので、再来年の御開帳の法要ではきれいななった大光寺を見てもらえるのではと思います。

その十一面観音について。源義経と弁慶が奥州に向かう道中、大光寺に立ち寄り、お世話になった御礼にと弁慶が背負ってきた笈（おい）と共に十一面観音を置いていったという伝説が残っています。

例会の最後には、遠藤会員のご厚意によりお楽しみ抽選会も行われました。



スマイルBOX

- 遠藤隆雄 境内の清掃ありがとうございます。
- 北村徳章 よろしくお願ひ致します。
- 小林 篤 本日早朝例会です。よろしくお願ひ致します。
- 駒澤あい 皆様おはようございます。遠藤パストいつもありがとうございます。早朝例会よろしくお願ひ致します。
- 鈴木真樹 1年降りの早朝例会です。清々しい1日を過ごしたいと思ひます。本日宜しくお願ひ致します。
- 関根信行 早朝より元気に頑張ります。
- 田畑寛樹 親愛なる皆様、おはようございます。本日は待ちに待った、とても楽しみにしていた早朝例会です。遠藤パストいつも誠にありがとうございます。皆様、本日も何卒よろしくお願ひ申し上げます。
- 津多一幸 遠藤パスト会長大変お世話になります。
- 内藤 明 早朝例会よろしくお願ひいたします。遠藤さん、卓話楽しみにしています。
- 中村 正 遠藤パスト会長大変お世話になります。
- 星 和彦 事前準備ありがとうございます。本日もよろしくお願ひ致します。
- 松永 豪 本日もよろしくお願ひ致します。
- 三浦宣之 遠藤パスト会長大変お世話になります。
- 村上 泉 本日も早朝より宜しくお願ひ致します。



会場・出席委員会委員の皆様、お疲れ様でした！



遠藤会員の奥様ひろ子夫人お手製の美味しいお味増汁は早起きのご褒美！



出席報告

会員数	出席数	免除者	MU	出席率
22	14		3	77.27%

スマイル報告

本日のスマイル合計	27,000円
年間累計額	250,000円